



Chers membres de l'URPC,

Cette fin d'année a été particulièrement chargée, marquée par la mise en place de nouvelles obligations et de nouveaux outils, notamment en matière de gestion des prix et de dématérialisation (Peppol).

À l'approche des fêtes, je tiens, en mon nom et au nom de l'ensemble des membres du Comité directeur ainsi que du personnel de l'URPC, à vous adresser nos meilleurs vœux pour l'année 2026.

Que cette nouvelle année soit placée sous le signe de la santé, du bonheur et de la prospérité, pour vous-mêmes et pour ceux qui vous sont chers.

L'année 2026 s'annonce d'ores et déjà **exceptionnelle**.

En **octobre 2026**, en collaboration avec les médecins, nous aurons le plaisir de vous inviter à un événement unique : « **360 degrés** ».

Vous aviez aimé l'ambiance atypique du **Rockerill**, niché au cœur d'un ancien site industriel ? **360 degrés** vous emmènera dans un univers différent, plus élégant et immersif, où se rencontreront **raffinement, mémoire et avenir de nos professions**.

2026 sera aussi une année anniversaire hautement symbolique pour notre région et nos métiers.

L'**URPC** et la **SMC (Société de Médecine de Charleroi)**, toutes deux fondées en **1846**, célébreront leurs **180 ans**.

La **Ville de Charleroi** fêtera quant à elle ses **360 ans**.

360 degrés, c'est donc une célébration multiple :

- celle de notre histoire $180+180 = 360$,
- celle de la collaboration entre les prestataires de soins,
- et celle d'une vision à **360°** sur l'évolution et l'avenir de nos métiers.

Nous nous réjouissons déjà de partager ce moment fort avec vous.

En attendant cet événement unique et exceptionnel, nous vous souhaitons une très belle année 2026, placée sous le signe de la santé, de l'engagement et de la réussite collective.

Pharmacien Didier Tenret
Directeur Général URPC

